

Protokoll der FSV-Sitzung vom 05.07.2023

Alle Protokolle
im Internet:

fsmath.uni-bonn.de

Beginn: 17:32 Uhr

Ende: 19:06 Uhr

Anwesende Mitglieder: Daniel Emse, Olesia Gaiduk, Carolin „Caro“ Hartung (ab 17:53 Uhr), Thomas Häbel, Simon Korswird, Louis Kurtzke (bis 18:04 Uhr), Felipe Lorenzo, Ludwig Monnerjahn, Lorenzo Nastase, Anna Pape, Sophia Piacenza, Jessica „Jessi“ Schega (ab 18:26 Uhr), Jolanda Weygandt

Weitere Anwesende: Felina Barth, Felix Blanke, Asli Engin (bis 18:26 Uhr), Bastian Rittmeyer, Paul Robaschik, Julia Rötten (bis 18:51 Uhr), Tobias „Tobi“ Schmid, Solveig „Soli“ Tränkner, Kai Tschammer, Fynn Wedek

Entschuldigt Fehlende: Laurits Blank, Elbrus Mayer

Fehlende:

Sitzungsleitung: Jolanda Weygandt

Protokoll: Daniel Emse

TOP 0: Eröffnung und Begrüßung (17:32 – 17:32 Uhr)

Jolanda eröffnet die Sitzung.

TOP 1: Festlegung der Tagesordnung (17:32 – 17:33 Uhr)

Die Tagesordnung wird abgeklopft.

TOP 2: Protokolle (17:33 – 17:33 Uhr)

Das Protokoll vom 10.05. wird abgeklopft.

TOP 3: Berichte (17:33 – 17:45 Uhr)

FSR Simon berichtet.

KoMa Es hat eine KoMa in Kaiserslautern stattgefunden. Es gab sechs Resolutionen. Sie wurden im FSR besprochen. Bei Fragen wendet euch an Lili oder andere Koma-Fahrer*innen.

Für die KoMa in Bonn wurde mit Welter und Rezny gesprochen. Wir dürfen viel MZ-Ausstattung benutzen. Die Stadt will uns aber nicht in die Turnhallen lassen. Wenn ihr Ideen zur Unterbringung habt, wendet euch an Simon oder Lili.

Anschaffungen Es wurden neue Teller, Bälle und Mittel zur Bollerwagenreparatur angeschafft.

Erstis Das Erstireferat arbeitet momentan an der neuen Erstizeitung und diese wird in wenigen Wochen abgeklopft.

Repetitorien Soli und Felipe arbeiten an den Repetitorien. Danke!

Veranstaltungen Der Ball hat mehr Profit gemacht als erwartet. Es soll im Winter einen weiteren Matheball geben. Es ist Sekt übrig geblieben.

Der Sekt wird auf dem nächsten WuKA verkauft.

Es hat ein sehr gut besuchtes Wüffeln (Waffeln im Fachschaftsbüro) stattgefunden. Wir wollen nächstes Mal mehr Geld dafür bereitstellen.

Es hat eine Party stattgefunden, Vorverkauf war allerdings nur im AWD, da die Mensa uns nicht im Foyer verkaufen lassen wollte. Die Party hat trotzdem wie im HHP vorgesehen Gewinn gemacht.

Es hat ein schlecht besuchter Spieleabend stattgefunden.

Am Freitag findet das Sommerfest statt. Kommt vorbei!

Bib-Kommission Die beiden Toiletten in der Bib sind jetzt gender neutral.

Website Die Website funktionierte in letzter Zeit oft nicht so gut wie gewollt. Das wurde gefixt. Danke an das Website-Team!

Getränke Wir machen gut Profit mit Getränken, sodass wir jetzt fritz kola subventionieren können.

PA & EPG Sophia berichtet. Es sollen neue Numerik-Programmierpraktika stattfinden. Der Antrag vom SP, dass angekündigte Bahnstreiks nicht als Grund für verpasste Prüfungen zählen, wurde abgelehnt. Die Evaluationen hängen nun aus und werden auch in Zukunft online stattfinden.

Trinerdisches Turnier Louis berichtet. Das Trinerdische Turnier war sehr schlecht besucht, wir haben im Vergleich zu 1000 € Ausgaben gerade mal 160 € eingenommen. Den Rest der Kosten werden wir auf die 4 Fachschaften verteilen.

TOP 4: Gremien (17:45 – 18:31 Uhr)

Julia tritt als Büroreferentin zurück. Sophia beantragt geheime Wahl. Es werden folgende Personen nominiert:

Nominiert	Nominiert von	Annahme der Nominierung
Asli	Asli	Ja
Daniel	Julia	Nein
Louis	Julia	Nein
Jessi	Daniel	

Asli	Jessi	Enthaltung
3	7	2

Asli zieht ihre Kandidatur zurück. Wir stimmen über Jessi ab:

Ja	Nein	Enthaltung
12	0	0

Damit ist Jessi gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

Fabien „Bö“ Nießen tritt als Gremienreferent zurück. Jolanda erklärt die Rolle des Referats. Es werden folgende Personen nominiert:

Nominiert	Nominiert von	Annahme der Nominierung
Ludwig	Simon	Ja

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	0

Damit ist Ludwig gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Soli tritt als Öffentlichkeitsreferentin zurück. Ludwig beantragt geheime Wahl. Es werden folgende Personen nominiert:

Nominiert	Nominiert von	Annahme der Nominierung
Felina	Felina	Ja
Felipe	Soli	Nein
Lili	Louis	Ja

Louis geht nach dem zweiten Wahlgang.

Wahlgang	Felina	Felipe	Lili	Enthaltung	ungültig
1.	5	1	3	2	1
2.	6	0	4	1	1
3.	5	0	5	0	1
4.	6	0	4	0	1

Damit ist Felina gewählt, sie nimmt die Wahl an.

Soli tritt als Kursreferentin zurück und erklärt die Rolle des Referats. Es werden folgende Personen nominiert:

Nominiert	Nominiert von	Annahme der Nominierung
Felipe	Soli	Ja

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	1

Damit ist Felipe gewählt, er nimmt die Wahl an.

Nun ist ein weiterer FSR-Posten zu vergeben: Es werden folgende Personen nominiert:

Nominiert	Nominiert von	Annahme der Nominierung
Ludwig	Thomas	Ja
Felina	Thomas	Ja
Lili	Simon	Ja

Die Kandidierenden werben, warum sie einen FSR-Posten haben möchten. Ludwig beantragt geheime Wahl.

Wahlgang	Ludwig	Felina	Lili	Enthaltung	ungültig
1.	4	0	6	1	0
2.	4	0	6	1	0
3.	4	0	6	1	0

Damit ist Lili gewählt.

Bö tritt von seinem Fachgruppenposten zurück.

Es werden folgende Personen nominiert:

Nominiert	Nominiert von	Annahme der Nominierung
Lili	Thomas	Ja
Ludwig	Ludwig	Ja

Lili	Ludwig	Enthaltung
0	11	0

Ludwig nimmt die Wahl an.

Es gibt zwei Stellvertreter*innen-Posten für die Fachgruppe. Es werden folgende Personen nominiert:

Nominiert	Nominiert von	Annahme der Nominierung
Daniel	Daniel	Ja
Kai	Kai	Ja

Die Nachbesetzung wird abgeklopft.

TOP 5: Anschaffungen (18:31 – 18:39 Uhr)

Sodastream Eine Person möchte als Leihgabe seinen Sodastream in den Aufenthaltsraum stellen, sofern wir bereit wären, die Gaskartuschen zu stellen. Anna und Jessi sprechen sich wegen Bedarfsmangel und Streitgefahr gegen einen Sodastream aus. Lorenzo merkt an, dass wir diesen regelmäßig saubermachen müssten.

Verfahrensvorschlag: Wir machen ein Meinungsbild, ob wir Gaskartuschen finanzieren wollen, den Rest schieben wir in den FSR.

Ja, finanzieren	Nein, nicht finanzieren	Enthaltung
0	11	7

Wir schieben den Rest dazu in den FSR.

TOP 6: Mental Health & Awareness (18:39 – 18:59 Uhr)

Sophia berichtet von der Awarenessschulung, die vor ein paar Wochen stattgefunden hat.

Schulung Wir wollen unsere Awarenesspersonen ein wenig schulen. Dafür überlegt sich das Gleichstellungsreferat ein Konzept.

Ruheraum Wir wollen auf unseren Veranstaltungen gerne einen Ruheraum haben – das Fachschaftsbüro ist dafür nicht geeignet. Der Helpdesk-Raum eignet sich dafür.

Smartphone Sophia erklärt, warum ein Smartphone als neues Fachschaftshandy hilfreich wäre – insbesondere für dezentrale Veranstaltungen wie die Erstirallye. Soli merkt an, dass dieses teuer ist und nur eine Person gleichzeitig dieses Handy haben kann. Im letzten Jahr haben Fachschaftler*innen ihre Privatnummer verwendet, das hat soweit gut funktioniert. Julia schlägt stattdessen vor, vielleicht ein ausgemustertes, „altes“ Handy zu verwenden.

Wir geben das Thema „Smartphone“ erstmal zurück ins Ersti- und ins Gleichstellungsreferat, bis ein konkreter Plan vorliegt.

Awarenesstasche Jolanda hat per Mail einen Antrag von Sophia für eine Awarenessstasche verschickt. Sophia erläutert den Antrag und den Zweck mancher Gegenstände. Sophia schlägt vor, das Budget auf 300 € zu erhöhen. Anna schlägt vor, erstmal zu fragen, ob jemand einen geeigneten Rucksack übrig hat. Felix schlägt vor, einen modularen Rucksack zu kaufen. Simon stellt einen Änderungsantrag:

Die FSV möge beschließen, dass das Gleichstellungsreferat für die Anschaffung eines Awareness-Materialrucksacks mitsamt Inhalt bis zu 300 € ausgeben darf.

Der geänderte Antrag wird ohne Gegenrede abgeklopft.

Spontanausgaben Sophia bittet um einen Posten „Spontane Awarenessausgaben“ für einen NHHP, z.B. für ein Taxi für eine betrunkene Person.

Mental Health Es existiert ein Mental Health-Referat als Unterreferat des Gleichstellungsreferats. Aufgrund mangelnder Kapazitäten ist leider nicht viel passiert. Falls ihr Interesse habt, dort mitzuwirken, wendet euch gerne an Anna!

TOP 7: TVStud (18:59 – 19:06 Uhr)

Felix erklärt, was die TVStud ist und gibt eine Zusammenfassung des Ist-Zustands (in NRW). In der letzten FSR-Sitzung haben wir den Brandbrief¹ für das NRW-Finanzministerium in die heutige FSV-Sitzung verlegt.

Es steht im Raum, ob wir diesen Brandbrief als FSV unterzeichnen. Jolanda schlägt folgenden Beschluss vor:

Die FSV möge beschließen, den Brandbrief „Tarifvertrag für studentische Beschäftigte: Blockade bundesweiter Verhandlungen beenden, Regierungsvereinbarung einhalten!“ der Initiative der TVStud mitzuunterzeichnen.

Der Antrag wird ohne Gegenrede abgeklopft.

TOP 8: Sonstiges (19:06 – 19:06 Uhr)

19:06 Uhr: Jolanda schließt die Sitzung.

Jolanda Weygandt
Sitzungsleitung

Daniel Emse
Protokoll

¹<https://tvstud.de/brandbrief>